

Diamantene Hochzeit



Das seltene Fest der diamantenen Hochzeit feierte am 7. März das Ehepaar Ingrid und Werner Wiesenbach in der Karl-Marx-Straße 47. Aus ihrer 60-jährigen Ehe gingen ein Sohn und eine Tochter hervor, vier Enkel vervollkommen das äußerst harmonische Familienidyll. Über Mutterstadt hinaus bekannt ist der Jubilar durch seine Holz- und Schreinerarbeiten. Jahrelang stellte er seine weihnachtlichen Holz- und Sägearbeiten beim Weihnachtsmarkt im Senioren-Treff aus, des Weiteren baute er landwirtschaftliche Fahrzeuge der letzten 200 Jahre im Maßstab 1:10 von Sylt bis in den Schwarzwald nach. Von dort ist er auch zusammen mit seiner Frau, die er beim Tanzen kennen gelernt hat, vor 60 Jahren nach Mutterstadt gekommen. Ein beiderseitiges Hobby ist immer noch das Wandern im Schwarzwald. Der Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb, Des Weiteren übermittelten Vertreter der Parteien und der Kirchen Glückwünsche. Die Kreisbeigeordnete Rosemarie Patzelt überbrachte die Glückwünsche von Landrat und Kreistag sowie die von Ministerpräsidentin Malu Dreyer in "flüssiger Form".

(Amtsblatt vom 14. März 2013)

(Text und Bild: Gerd Deffner)